



Rubén y Francisco, ¿quién se va primero?

HERMANO LOBO
ALBERTO GONZÁLEZ


alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

Rubén Rocha Moya y Francisco Garduño Yáñez se han convertido en verdaderos lastres para el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. Ninguno de los dos quiere dejar su cargo, aunque de acuerdo con especialistas, si creyeran en un proyecto entenderían que es mejor presentar su renuncia a continuar, cuestionados, en sus cargos.

Si atendemos a los argumentos de la Presidencia para explicar la violencia que se desató en Sinaloa, con la detención de Ismael *El Mayo* Zambada, en el sentido de que la “guerra” de cada día se debe a su detención y a la forma en que se realizó, eso que se denomina pax narca ya se acabó, y hasta ahora Rocha Moya ha demostrado que no puede detener la espiral de violencia.

El Gobierno federal mandó a Omar García Harfuch a brindar apoyo al sinaloense, pero todo tiene un límite. Las marchas que exigen su renuncia han comenzado y parece que no tendrán fin, y las muertes colaterales se incrementan... Y ahora, con la llegada de Donald Trump, la ecuación ha cambiado; actualmente, según el propio Alejandro Gertz Manero, fiscal General de la República, se espera la audiencia del *El Mayo* para continuar con la investigación que toca al gobernador.

En lo que se refiera al comisionado Nacional de Migración, Francisco Garduño, a pesar de que la Presidenta comentó que permanecerá en el cargo como parte de un periodo de transición, el funcionario, bajo cuya titularidad se quemó una estación migratoria con el resultado de 40 muertos, ya tiene los días contados, y se espera que en marzo presente su renuncia.

Ya con un próximo titular, Sergio Salomón Céspedes, exgobernador de Puebla, que ya fue presentado por el canciller Juan Ramón de la Fuente a cónsules y embajadores como el próximo comisionado titular del Instituto Nacional de Migración, no habían logrado que Garduño dejará el cargo. Algo sucedió, y la fecha para su salida ya fue acordada para marzo próximo.

Rocha Moya y Garduño Yáñez deberían entender que aferrarse a su cargo solo distrae a la Presidenta, que bastante trabajo tiene ante las ocurrencias y desplantes del mandatario de EU, Donald Trump, que por cierto, ha tomado muchas ideas y actitudes del expresidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador. Lo último es la acreditación de influencers y creadores de contenido para acudir a las conferencias de la Casa Blanca.

A ver si no sale por ahí un *Lord Molécula* gringo.

#LOBOSAPIENSSAPIENSS ESCENARIO PREVISTO

La presidenta, Claudia Sheinbaum, apoyada por los secretarios de Relaciones Exteriores y de Economía, Juan Ramón de la Fuente y Marcelo Ebrard, está atenta a las resoluciones de Donald Trump, incluidas las declaraciones de la vocera, en el sentido de que aplicará nuevos aranceles.

Analizan diferentes escenarios para actuar fríamente... Por cierto, la amenaza de los aranceles estaba contemplada y se trabaja en posibles respuestas, no hay que olvidar que todo aún se encuentra en el terreno de las amenazas.